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《 9 月 3 日例会報告 》 

点 鐘 

国歌斉唱「君が代」 

ロータリーソング「奉仕の理想」 

「BIRTH-DAY-SONG」 

 

会員お誕生日祝い 岩倉君 

 

入会記念日祝 阿部君(26年) 一桝君(10 年) 
 

来賓紹介 

◎ゲスト 1名 

 バヤルサイハン・エルデネトヤさん(米山奨学生) 

 

 
ロータリーは 
世界をつなぐ 

 

ＲＩ会長 

マーク･Ｄ･マローニー 

 

 

～地域と世界へ奉仕の実践を～ 
 

クラブ会長 

一 桝 靖 人 
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◆例会日◆ 火曜日 12：30～13：30 

◆例会場◆ タワーホール船堀 〒134-0091 江戸川区船堀 4-1-1 TEL 03（5676）5511 
◆創 立◆ 1969 年 9 月 18 日（日本で 951 番目） 

 

 

平成庭園 

初春の令月にして、気淑く風和ぎ、 
梅は鏡前の粉を披き、蘭は珮後の香を薫らす 

万葉集 梅花を詠んだ歌三十二首の序文より 

 
令和元年９月２１日 

 

移 動 例 会 
 

「 東 分 区 Ｉ Ｍ 」 
 

ホスト：東京江東ＲＣ   

於：ホテルイースト東京  

 

本日の卓話   令和元年９月１７日 

 

（紹介者：プログラム委員会） 
 

「 国際奉仕から学んだ事と今後の挑戦 」 
 

メンバー・国際奉仕委員長 

安 池 勇 人 君 

 

 

 

 

 

 



◎ビジター 1 名 

山田憲裕氏（東京江戸川中央ＲＣ）  以上 2 名 
 

出席報告 

会員数 出 席 出席率 前々回訂正率 

28 名 23 名 92% 100% 
 

会 長 報 告 

基本的教育と識字率向上月間 

ロータリーの友月間（９月） 

○米山奨学生・バヤルサイハン・エルデネトヤさん

に米山奨学金お渡し。 

 
 

幹 事 報 告 

○ガバナー月信(9 月号)、ロータリーの友(9月号)

配布。 

○9 月 1 日(日)ＡＭ8：30～都立白鷺特別支援学校に

て、「クラブしらさぎ」が開催され、当クラブか

らは一桝会長以下 7名の会員が参加しました。 

○本日ＰＭ6：30～南小岩「桜すし」にて、第 3 回家

庭集会開催（ホスト：永井会員） 

○9 月 5 日(木)ＰＭ3：00～第 3 回地区ＲＹＬＡ委員

会開催。永井地区ＲＹＬＡ委員出席。 

○9 月 5 日(木)ＰＭ6：30～ホテルイースト 21 東京

にて、第 4 回東分区会長幹事会開催。唐澤幹事、

嶋村東分区ガバナー補佐出席。 

○9 月 7 日(土)ＡＭ8：00 新宿駅西口工学院大学前集

合、米山梅吉記念館訪問ツアー開催。一桝カウン

セラー、安池地区米山奨学委員、米山奨学生・エ

ラさん出席。 

○9 月 7 日(土)ＰＭ10：00～江戸川区立下鎌田小学

校・他にて、ＲＩ第 2580 地区・第 2750 地区ロー

ターアクト合同・東京南北アクトの日開催。瀬下

ローターアクト委員長出席。 

○9 月 12日(木)ＰＭ2：30～ＡＰ西新宿 4階にて、

在京地区青少年奉仕全体会議開催。嶋村東分区ガ

バナー補佐、小内地区インターアクト副委員長、

出席。 

○9 月 14日(土)ＰＭ2：00～東レ研修センター及び

米山梅吉記念館にて、米山梅吉記念館 50周年記

念式典開催。嶋村東分区ガバナー補佐、橋本東分

区幹事出席。 

○9 月 14日(土)ＰＭ6：00～タワーホール船堀 401

会議室にて、第 2 回地区ローターアクト委員会ロ

ーターアクト拡大会議開催。瀬下ローターアクト

委員長出席。 

○9 月 14日(土)・15日(日)愛国学園にて、なでしこ

祭（文化祭）開催。 

○次週 10日はタワーホール船堀での例会はござい

ません。次回のタワーホール船堀での例会は 9 月

17日(火)です。 

○ロータリー為替相場変更のお知らせ 

9月より 1 ドル＝106 円（現行 108 円） 

○本日の理事会にて、今年度地区補助金を活用し、

北タイ・アカ族ホイサンマイ村浄水施設設置支援

プロジェクトが 11月 7日～11日に開催されます。

現在の時点でメンバー5 名が参加します。今回の

プロジェクトでは交通費ほか現地での負担が高

額になる事から、プロジェクトの成功をクラブで

応援する思いから 1口 5,000 円で応援金を次回例

会から募集いたします。よろしくお願いします。 

○例会変更のお知らせ。1月 7日（火）新年初例会

の予定でしたが、当日江戸川区の行事がタワーホ

ール船堀内全室で使用されるため部屋の空きが

なく、新年初例会日を 1 月 14日（火）に変更い

たします。ご承知おきいただけます様お願いいた

します。 

      例会臨時変更のお知らせ       

9月 18 日（水） ・東京葛飾東ＲＣ、東京臨海ＲＣ 

→ 移動例会（9/21(土)東分区ＩＭ） 

9月 19 日（木） ・東京向島ＲＣ、東京ベイＲＣ 

→ 移動例会（9/21(土)東分区ＩＭ） 

9月 20 日（金） ・東京東ＲＣ → 休会 

9月 24 日（火） 

・東京江東ＲＣ → 移動例会(9/21(土)東分区ＩＭ) 

9月 25 日（水） 

・東京臨海ＲＣ → 祝日週のため休会 

9月 26 日（木） 

・東京向島ＲＣ → 夜間例会(職業奉仕フォーラム) 

・東京江戸川中央ＲＣ 

→ 移動例会(9/21(土)東分区ＩＭ) 

9月 30 日（月） 

・東京城東ＲＣ → 移動例会(9/21(土)東分区ＩＭ) 
 

委 員 会 報 告 

＜国際奉仕委員会＞ 

①北タイプロジェクト参加のご案内 

②国際大会参加意向アンケートの件 



《卓   話》 

9月 3日の卓話は、メンバー・東分区ガバナー補佐嶋

村文男君の「インフルエンサーになろう！」でした。 

 

 

 
 
山田氏（東京江戸川中央） 

…先日は合同例会で大変お世話になりました。本日も

勉強させていただきます。 

ニ コ ニ コ 情 報 

①「インフルエンサーになろう！」 

東分区ガバナー補佐・嶋村文男君 

よろしくお願いいたします。 

小佐田君、茂手木君、村山君、鈴木君、猪野君、 

平田君、岡村君、田中君、一桝君、城戸君、唐澤君、 

永井君、安池君、橋本君、瀬下君…① 

嶋村君…本日、卓話させていただきます。宜しくお

願いします。 

岩倉君…バッチに黄色い花が付いていました。自分

お誕生日忘れていました。明日 52 才にな

ります。ありがとうございました。 

計 18名 
 

第３回定例理事役員会議事録 

日 時：令和元年 9月 3 日(火)ＡＭ11：00～ 

場 所：タワーホール船堀 2 階「藤の間」 

出席者：一桝、猪野、岩倉、岡村、唐澤、城戸、 

小内、鹿倉、嶋村、永井、橋本、茂手木、 

安池      （順不同・敬称略）13名 

＜決議事項＞ 

（１）地区補助金のプログラムについて 

   （嶋村会員）次年度会長鹿倉会員と相談し、

地域に根差した活動を行なう。来年 4月江戸

川区児童相談所がオープンするにあたり、メ

ンバーが製作に携わる積木と木のオブジェを

贈呈               → 承認 

（２）令和 2 年 1 月 7 日新年初例会について 

1/7 江戸川区賀詞交歓会のため、新年初例会

を 1/14(火)に理事会を含めて移動する 

→ 承認 

（３）令和 2 年 5 月 17日 

一桝会長杯ゴルフ大会日程の変更について 

5/17(日)を、5/14(木)に変更   → 承認 

（４）ボーリング大会について 

2/1(土)ボーリング大会・懇親会 → 承認 

（５）インターアクト年次大会の記録誌について 

送料込 1,500,000 円程度で計上 

（６）11/6～9 北タイ応援金について 

   一桝会長、橋本会員、永井会員、安池会員、

瀬下会員＋原町中央ＲＣ3名＋木村氏が訪問 

   応援金一口 5,000 円で次回例会から募集 

（７）親睦旅行プランについて。打ち合わせをして

提示する。 

＜報告事項＞ 

（１）東分区ＩＭについて。1 部 14 名、2 部 12名、

3 部 16 名、ＲＡＣ3 名、ＩＡＣ8 名＋福田先

生が参加 

（２）東分区懇親ゴルフ大会について（城戸会員） 

参加費 1万円、10 名参加 

（３）地区補助金奨学生石原さん 8 月末帰国に伴う

慰労会について（小内会員）  10/1 予定 

（４）青少年交換留学生（ベルギー・東京足立ＲＣ）

茂手木会員ホストファミリーの件。 

ビクトル君 ～10 月まで 

（５）ＲＹＬＡ受講生の推薦について 

   現在 0名 一次 9 月末まで募集 

 

第 56回インターアクト年次大会報告① 

日 時：令和元年 7月 28 日(日)～29 日(月) 

場 所：小見川少年自然の家 

ホスト校：愛国学園ＩＡＣ 

スポンサークラブ：東京東江戸川ＲＣ 

参加者：浅井、一桝、猪野、岩倉、岡村、唐澤、 

城戸、鹿倉、鹿野、嶋村、瀬下、田中、 

永井、橋本、安池、小内、事務局員 

（敬称略）計 17名 

【1 日目】7 月 28 日(日) 

第 56 回インターアクト年次大会が、当クラブが

提唱している愛国学園がホスト校となり、7 月 28 日

(日)～7 月 29 日（月）に「千葉県立水郷小見川少年

自然の家」で、開催されました。大会テーマは、『国

際理解』です。今回、宿泊施設が千葉県ということ

で、国際ロータリー2790 地区の成田ロータリークラ

ブが提唱する成田高等学校ＩＡＣからも、2 名参加

してくれました。 

本日入金…￥   36,000 

今期累計…￥   126,500 

基金合計…￥ 1,259,270 
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前日から台風の予報もあり、東京地区の 5 校は、

小岩に 9時集合し、成田山を見学後、小見川に向か

う予定でしたが、11時に集合時間を変更、直接向か

うことになりました。沖縄地区 4校は、台風が若干

それたこともあり、飛行機もほぼ予定通りに羽田空

港に到着、バスで車中お弁当を食べながら、小見川

に向かいました。今年は梅雨が長引き、梅雨明け後、

初めての日曜日ということで、かなり高速道路の渋

滞が懸念されましたが、幸いにして台風予報により、

海に繰り出す人が少なかったようで、渋滞もなく 14

時前に到着。登録受付時、インターアクター全員に、

1 日目に着用する青Ｔシャツと 2 日目に着用する赤

Ｔシャツを配布しました。 

14時から施設のオリエンテーション受けた後、嶋

村総務委員長から、「今回の年次大会は、インターア

クター同士でいろいろなコミュニケーションを取っ

て欲しい。」との思いから、「学校単位で行動するの

ではなく、基本的にグループ分けされた班で行動で

す。」と発表があり、東京地区では、17 年振りとな

る、1 泊 2 日の年次大会がスタートしました。 

 
14 時 30 分より青いＴシャツを着用したインター

アクターが、プラネタリウム室に集合、愛国学園Ｉ

ＡＣ会長代行 澤田千聖さんによる、点鐘で年次大

会が開会しました。 

 
国家斉唱、インターアクトの歌斉唱の後、澤田知

聖さんから、「東京オリンピックが来年となり、私達

インターアクターは、グローバルな視点に立って物

事をとらえる必要があるのではないか、また、日本

人として、伝統・文化を受け継ぐだけでなく、真の

国際化とは何かを話し合い、世界に向かって何を発

信していくべきかを考える必要があるのではないか、

ということを、この年次大会で一緒に皆さんと考え

たい。」との歓迎の言葉に続き、一桝会長からの歓迎

の言葉、当地区 新本博司ガバナー及び第 2790 地区 

諸岡靖彦ガバナーからご挨拶を頂き、来賓のご紹介、

顧問教師及びＩＡＣの紹介があり、開会式は、終了

しました。 

 

 
その後、各校の活動報告が行われましたが、愛国

学園の発表は、昭和 45 年 10 月 17 日に誕生した創立

時の歴史も含め、故三浦亮一理事長の懐かしい写真

も交えながら 17分の発表を行い、とても素晴らしい

発表となりました。嶋村総務委員長から参加ロータ

リークラブ・ローターアクトクラブの紹介、休憩を

はさみ、一桝会長から講演者である第 2820地区下館

ローターアクトクラブ 吉原 葵氏の紹介の後、講

演がはじまりました。 

今回の大会テーマである『国際理解』にふさわし

く、「国際協議会で学んだ心」－日本から 3 名のロー

ターアクターとして－との演題でした。吉原氏は、5

年前に下館ローターアクトクラブに入会後、会長・

地区幹事を経て、今年の 1月、アメリカ サンディ

エゴで行われたガバナーエレクトが参加する国際会

議に、世界 1600 名のローターアクターの応募の中か

ら 60名が選ばれ、その中で、日本から 3 名のロータ

ーアクターの一人として参加した経緯や、協議会の

内容、日本と世界の違いを実感したことや自分に足

りない点を、分かりやすい自分の言葉で話されまし

た。講演を聞き、自分たちと年齢の近いローターア

クターが、何事にも自分から積極的に参加し、成長

しようとする姿勢に共感したインターアクターも多

数いたように感じました。 

次回につづく       （記：小 内 賢 一） 


